
Pierre de Construction Spirituelle n° 112

Ephésiens 1 : 3-14 : ,,…  En lui nous avons la rédemption par son sang, la 
rémission des péchés, selon la richesse de sa grâce ; …’’ 

Et la rédemption comprend deux parties distinctes: “sortir de” et “entrer
dans”. D’abord, vous devez sortir. Certaines personnes veulent faire entrer le
monde avec eux; mais vous devez sortir du monde, pour entrer en Christ.
Vous devez sortir de l’incrédulité, pour entrer dans la foi. Il ne doit rien y
avoir qui vous bloque le passage. Pour vraiment avoir une foi authentique,
vous devez absolument abandonner tout ce qui est contraire à la Parole de
Dieu, pour entrer dans la foi (Gal. 2:19-20). [1]

Et  ‘’  racheter’’  signifie  ‘’  vous  ramener  à  la  position  originelle’’.
Voyez ? Il ne pouvait pas racheter les incroyants,  peu importe combien ils
étaient instruits et ils avaient de diplômes. Il ne pouvait pas les racheter, parce
qu’ils n’étaient pas rachetables ; ils devraient aller à leur destination. 

Vous êtes en Lui et vous êtes une partie de Lui, parce que une partie de Sa
pensée (Psaume 139 : 14-18). Il vous a appelé avant la fondation du monde
(Eph. 1:3-4; II Tim. 1:9-10). [2]

Notre Tête se trouve dans le Ciel! Je ne vais pas à Rome. Lorsque je
mourrai, j’irai au Ciel. Voyez, voyez-vous? La Tête se trouve dans le Ciel! 

Et le Corps doit suivre la Tête, (Col.  1:18; Eph.  1:20-23) comme la
femme  doit  suivre  son  mari (Jean  12:32;  Eph.  5:22-23).  Adam lui-même
n’ayant pas été trompé, il s’en alla avec Eve  (Gen. 1:22-24). Eve avait été
séduite (I Tim. 2:12- 15). Elle était dans la transgression, sinon la résurrection
entière de tout le Corps se serait produite le jour où le Seigneur Jésus sortit du
tombeau; mais il fallait qu’Il la rachetât, elle qui était Son Corps. Il fallait
qu’Il la rachetât afin qu’elle pût venir à Lui. Voyez-vous ces choses? Oh, mon
Dieu! Cela ne pouvait se produire à ce moment-là. La rédemption continue
son cours.

Voyez-vous  les  Sceaux,  maintenant?  —  lorsqu’en  ce  temps-là,  Il
accomplissait  Son œuvre médiatrice. Mais un jour viendra où Il prendra le
Livre des rachetés (Apo 5 : 1-5), et tous ceux qui sont dans ce Livre seront
Lui, car ce sont les croyants, les paroles du Livre; et la Parole, c’est Lui,
ainsi  que  tout  ce  qui  est  en  Elle.  Il  s’avance  pour  ce  Livre  de  la
Rédemption, pour ceux dont le nom est inscrit dès avant la fondation du
monde,  alors  qu’Il  fut  immolé  comme  Agneau  (Apo  17 :8).  Et  Le  voici
aujourd’hui  dans  Sa  Parole,  manifestant  les  mêmes  choses  qu’alors.  Elle
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(l’Epouse)  ne  peut  accepter  aucune  autre  Tête.  Non,  monsieur!  Aucun
évêque, rien du tout. Elle ne reconnaît qu’une seule Tête, Christ et — Christ
est la Parole. Oh, la, la! J’aime cela! Oui, monsieur.

  Et comme la Tête était  sortie de la tombe, alors Son corps doit Le suivre
au Jardin d’Eden. C’est pourquoi le Corps ne peut accepter aucune autre Tête,
aucune autre Autorité que l’Autorité de la Parole. Aucune dénomination ne
peut faire quoi que ce soit. [3]

Mais il n’y a pas une aucune Ecriture dans toute la Bible qui ne se liera et
ne se connectera avec une autre Ecriture. Chaque petite portion est une grande
glorieuse  image,  du  jardin  d’Eden  au  Calvaire,  retournant  au  jardin  de
nouveau : une grande belle image. [4]

Cela montre clairement que celui qui est prédestiné est le seul à être
considéré dans la Rédemption. Avez-vous saisi? Laissez-moi répéter. Celui
qui est prédestiné est le seul à être considéré dans la Rédemption. Les gens
peuvent agir comme s'ils l'étaient ou penser qu'ils le sont,  mais la véritable
Rédemption est pour ceux qui sont prédestinés. Parce que le mot racheter
lui-même signifie 'ramener'. Est-ce juste? Racheter quoi que ce soit, c'est le
ramener  à  sa  place  originale.  Alléluia!  Donc,  seuls  les  prédestinés  sont
ramenés, parce que les autres ne venaient pas de là. [5]

Mais le vrai prédestiné de Dieu, ce vrai gène, ce vrai germe, l’âme qui
appartient à Dieu, qui était en Dieu avant la fondation du monde… souvenez-
vous, vous qui avez vraiment l’Esprit de Dieu en vous, ce soir, vous étiez
ici  en  Christ,  parce  qu’Il  était  la  plénitude  de  la  Parole.  Il  était  la
plénitude de la Divinité corporellement. Dieu était en Christ, réconciliant le
monde avec Lui-même (II Cor 5 : 18-19). Le croyez-vous? Regardez, Il était
en Christ. Alors, si vous étiez en Dieu, un gène, une parole, un attribut dès
le commencement, alors, vous avez marché avec Lui ici sur terre , vous
avez parlé avec Lui sur terre, vous avez souffert avec Lui sur terre, vous êtes
mort avec Lui au Calvaire, et vous êtes ressuscité avec Lui (Rom 6 : 5-11) ;
et maintenant vous êtes assis dans les lieux célestes en Jésus-Christ  (Eph 2 :
4-7), vous communiez avec Lui (la Parole), alors qu’Elle nourrit votre âme,
du fait que : “L’homme vivra de toute Parole qui sort.” (Matt. 4:4). [6]

Donc, voyez-vous, si vous étiez dans la prescience de Dieu, alors vous
devenez une partie de Dieu. Et le seul moyen pour vous d’être un fils de
Dieu ou une fille de Dieu, c’est que vous deviez être une partie de Dieu, et
Dieu n’est pas complet sans vous. Forcément. C’est exact, parce qu’il y a
une seule, il n’y a qu’une seule source de Vie Éternelle, et c’est Dieu, et Lui
seul a la Vie Éternelle. Voyez? Donc, et vous étiez une partie de Lui, en ce
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sens  que  vous  êtes  un  attribut,  ou  que  vous  étiez  dans  Sa  pensée  au
commencement.  Et  c’est  à  cause  de  ça,  parce  qu’Il  pensait  à  vous  au
commencement,  que  vous  êtes  attiré  vers  Lui.  C’est  cela  qui  doit  être
vivifié.  Certaines  personnes  ne  seront  jamais  vivifiées;  ce  n’est  tout
simplement pas en eux, un point c’est tout. [7]

Mais, voyez-vous, dans ce Livre se trouvait ce qui était racheté. C’était le
Livre de la Rédemption. Et tout ce qu’Il avait racheté était inscrit dans ce
Livre. Tous ceux pour qui Il est mort étaient inscrits dans ce Livre,  et Il ne
pouvait pas quitter Son Trône de médiation avant d’avoir accompli  la
rédemption entière. Et Il n’a pas pu les racheter à la croix, parce qu’ils
avaient été prédestinés, dans le Livre de Vie de l’Agneau, et Il devait rester
Là,  pour  intercéder  jusqu’à  ce  que  ce  soit  accompli  pour  la  dernière
personne. Gloire! [8]

La grâce a produit la Personne de Jésus-Christ  (Jean 1 : 14-18). Dieu a
dressé Sa tente: de Dieu, Il est devenu homme. Il a changé Sa lignée: du Tout-
Puissant, Il s’est fait homme, Il a pris une forme humaine, afin de pouvoir
mourir pour racheter l’homme (Phil 2 : 5-11). 

Et Dieu,  le Créateur de l’Esprit,  nous est  devenu parent,  quand Il
s’est fait homme pour pouvoir prendre notre péché sur Lui, en payer le
prix,  et  nous  racheter  et  nous  ramener  à  Dieu.  Voilà.  Voilà  le
Rédempteur (Apo. 5:1-10). [9]

Il  ne  se  donnera  pas  de repos jusqu’à  ce qu’Il  accomplisse  la  pleine
rédemption pour vous, tout ce que vous ayez jamais  perdu, tout ce que vous
êtes. [10]

Voilà.  Voilà  le  Rédempteur.  Maintenant  Christ  nous  a  rachetés.
Maintenant  nous  sommes  rachetés.  (Eph  1 :  7-8).  Seulement  Il  n’a  pas
encore  réclamé  Son  bien.  Bon,  vous  n’êtes  peut-être  pas  d’accord,  mais
attendez un instant. On va le voir. Voyez? 

Et  alors,  qu’est-ce qu’Il  a fait?  Il  était  là-bas,  en train d’intercéder,
jusqu’à ce que Son Sang ait fait l’expiation pour chaque personne. Et,
l’Agneau, là, Il sait ce qui est écrit dans le Livre (I Jean 2 : 2 ) Donc, Il
savait, dès la fondation du monde, que leurs noms étaient à l’intérieur, (Apo
13 :8) c’est  pour  ça  qu’Il  était  resté  là  et  Il  a  accompli  Son  œuvre  de
Médiateur,  jusqu’à  ce que chacun de ceux qui  avaient  été inscrits  dans le
Livre ait été racheté, et que ce soit terminé. Et maintenant, Le voilà qui s’en
va. 
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Il ne l’a pas réclamé. Voyez? S’Il a pris le Livre de la Rédemption, alors
tout ce qu’Adam avait et tout ce qu’il a perdu, Christ en fait le rachat. Et
Il nous a déjà rachetés. Seulement Il n’a pas encore pris possession;  Il ne le
peut  pas  avant  le  temps  marqué.  Et  c’est  alors  que  la  résurrection
viendra,  (Apo 20 : 6) c’est alors que la terre sera renouvelée. Et c’est alors
qu’Il  prendra  possession,  de  Son  bien  qu’Il  s’est  acquis  quand  Il  nous  a
rachetés, mais Il le fera au temps marqué. Oh! la la! [9]

Donc, le mystère du Livre, c’est révélé quand les Sceaux sont brisés. Et,
quand les Sceaux sont complètement brisés, le temps de la rédemption est
terminé;  parce  que  l’Agneau a  quitté  le  lieu  d’intercession pour  aller
prendre possession de Ses droits. Entre-temps Il était un Médiateur.  Mais
quand la vraie révélation des Sceaux se fait, quand Ils commencent à être
brisés, l’Agneau sort du sanctuaire. C’est selon la Parole. Il est sorti du milieu,
et Il a pris le Livre (Apo. 5 : 6-7), donc Il n’est plus Médiateur. En effet, ils
L’ont  même  appelé  un  Lion,  et  ça,  c’est  le  Roi,  alors  Il  n’est  pas  un
Médiateur à ce moment-là. [11]

Ce secret était dans le sein de Dieu pendant toutes ces années, il était voilé
par Sa main droite, Jésus. Le Grand Berger Se chargea de notre culpabilité.
Ésaïe 53.5 dit:  «Il a été meurtri pour nos transgressions. Il a été brisé pour
notre iniquité, le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur Lui. Et par
Ses meurtrissures nous sommes guéris.» Le secret de la Guérison divine était
dans le sein de Jésus-Christ, ou plutôt de Dieu, Il était à la droite de Dieu;
(Rom 8 : 31-34) c’est la seule Brebis qui gardait dans Son sein le secret.
C’est la raison pour laquelle tout ce qui préfigurait cela devait toujours être
une brebis. Le premier était  une brebis  (Gen 3 : 21 ) ; le dernier était une
Brebis. C’est la raison pour laquelle cela devait venir à un berger, parce qu’il
sait comment prendre soin de sa brebis. Vous comprenez cela? Remarquez,
«Il  a  été  meurtri  pour  nos  transgressions,  brisé  pour  notre  iniquité,  le
châtiment qui nous donne la paix est tombé sur Lui.»

Et lorsque le Grand Berger, le Prophète-Brebis, lorsqu’Il a dit... À la croix
du Calvaire, lorsqu’Il a payé le prix du péché pour nous tous, Il a dit: «Tout
est accompli.» (Jean 19 :30)Le problème du péché était terminé. Le prix était
payé;  les  dettes  étaient  réglées.  Cela  n’a  pas  pris  une  année,  ni  continué
finalement  jusqu’à  l’époque  d’un  quelconque  réformateur  ou  autre  chose;
c’était terminé là même.

Le péché est entré en un instant par la transgression de la loi de Dieu,
en brisant une seule Parole. Mes frères, ce soir votre âme est suspendue à
une chaîne au-dessus de l’enfer.  Et cette chaîne n’est pas un quelconque
enseignement théologique de séminaire; cette chaîne n’est pas une certaine
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dénomination ni un credo par lequel vous vivez; cette chaîne est la Parole de
Dieu. Jésus a donné à la race humaine Sa Parole pour qu’elle vive par Elle. Et
Ève n’en a brisé qu’un seul maillon. Et la force de n’importe quelle chaîne
se mesure par son maillon le plus faible. Lorsque vous retranchez une seule
Parole...

Et à cet instant même, aussitôt que ce Berger fut frappé, tout était terminé.
La question du péché était réglée; il n’y avait plus de péché. Ils étaient
purs, la peine avait été payée. Les croyants dont les noms étaient écrits
dans le Livre de Vie, les prédestinés depuis la fondation du monde, pour
eux, c’était terminé à la minute même où Jésus avait dit que tout était
accompli.  Lui,  ce  Grand  Berger,  était  venu  pour  Ses  brebis.  Tout  était
accompli. [12]

Vous êtes un chrétien. Vous avez droit  à n'importe quelle  bénédiction
rédemptrice pour laquelle Jésus mourut. Tout cela vous appartient (I Cor. 3 :
23)! Cela a déjà été payé, vous n'avez qu'à le croire. Pas à l'imaginer, mais à le
croire,  et  vous  savez  que  cela  vous  appartient  et  que  vous  pouvez  le
posséder. [13]
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